

La IV Miria de Torija reunió a más de 300 participantes con victoria de Tougane



Más de 300 atletas consiguieron terminar la VI Miria "Villa de Torija", cuarta prueba puntuable para el III Circuito Provincial de Carreras Populares-Trofeo Diputación de Guadalajara, organizada por el Ayuntamiento de Torija con el patrocinio de la Diputación de Guadalajara, que se saldó con el triunfo James Moiben (en categoría masculina) y de Recuerdo Arroyo (en femenina).

Desde una espectacular salida situada la plaza de la Villa con el Castillo de Torija, monumento que podía ser divisado por los corredores durante todo el transcurso de la prueba, los más de 300 inscritos tomaron la salida con 10.000 metros (una "miria") de recorrido mixto de asfalto y tierra por delante. En categoría absoluta se vio una bonita pugna entre quienes a la postre resultaron los dos primeros clasificados pasando en cabeza en la primera vuelta Youness, pero viéndose claramente superado en

la línea de meta por el gran atleta alcarreño de origen keniano James Moiben, mientras que en chicas la vencedora final, Recuerdo Arroyo, ya se destacó casi desde el disparo de salida, dejando la emoción para el duelo de las dos atletas alcarreñas Raquel Sierra y Henar Fernández por el segundo puesto.

Clasificación

Absoluto chicas:

- 1ª Clara Paz Luna - Club Velociraptor
- 2ª Virginia Hernández - C.A. Villanueva de la Torre
- 3ª Aida Alvarez - Club Triatlón Guadalajara

Absoluto chicos:

- 1º Jawad Tougane - Club J.COE Guadalajara
- 2º Raúl Granjo - Club Equipo 101
- 3º Juan José Cruz - Club Velociraptor



■ El Día de la Rosca también tuvo gachas

El domingo de Ramos la tercera edad celebró el día de la rosca con mucha asistencia de socios/a. La tarde estuvo muy buena lo cual nos permitió poder estar en la calle ya que el local estaba lleno.

La Asociación de Mujeres "Las Almenas" en colaboración con el Ayuntamiento de Torija celebraron el pasado 19 de abril el día de la Rosca.

El día comenzó con el concurso de Gachas en el que participaron muchos cocineros y cocineras. Las ganadoras de esta edición fueron Angelines, Paz y Carmen ¡¡Enhorabuena!!

■ La Feria de Abril de La Estocada acerca Sevilla a Torija

La Asociación Peña Taurina "La Estocada" celebró el día 12 de abril la Feria de Abril. En el polideportivo viejo engalanado para la ocasión no faltaron las sevillanas, el rebujito, las puntillitas, etc y, por supuesto, las personas



ataviadas con su traje de flamenca. Por la noche también hubo tiempo para las canciones de ahora hasta altas horas de la madrugada. Desde la asociación quieren dar las gracias a todos los asistentes ya que sin ellos esta fiesta no hubiera sido posible.

